
Siracusa.  Contributi  e
patrocini,  Castagnino:
"Risposte  in  consiglio
comunale"
“Una seduta del consiglio comunale per fare chiarezza sul tema
dei contributi e dei patrocini onerosi concessi da palazzo
Vermexio”. L’ha chiesta questa mattina il consigliere comunale
del “Ncd”, Salvo Castagnino, dopo un incontro con il vice
sindaco, Francesco Italia. “A Italia- spiega Castagnino- ho
chiesto di relazionare sugli iter seguiti a garanzia della
trasparenza  nella  fase  di  assegnazione  delle  somme  ad
associazioni che svolgono sul territorio attività di rilevante
impatto sociale”. Il rappresentante di minoranza ritiene che
il Comune abbia “smistato somme tra le varie realtà locali
anche con istanze presentate la mattina e – aggiunge l’ex
assessore – con delibera di finanziamento già  nel pomeriggio
e pure in favore di Srl per attività che non sono state
riscontrate  nel  territorio”.  Castagnino  chiude  con  una
considerazione.  “Le  somme  in  questione-  sostiene  il
consigliere del Nuovo Centro Destra- avrebbero permesso di
garantire a soggetti indigenti servizi necessari”.
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